



小島友実の あの馬の STORY



エトワールドパリ

馬房でつろぐエトワールドパリ。顔はやっぱり姉に似ている!?

松元茂樹厩舎所属のエトワールドパリは、2017年の愛知杯J・マースアイの優勝馬タキシマグランパリの半妹。姉同様に出走したり、注目されている競馬さんも珍めのではなくてしまった。

「タキシマグランパリと同じ顔模でね。馬体や歩く姿がよく似てますよ。父がクローネに替わり、しっかりと体つきをついてますね。速い感じ」

このようにエトワールドパリが一歳募集中の際、松元師も期待されていました。

昨年の4月に栗東トレセンへ入厩して、デビューカウント戦は母のレースを走りまし

たが4着、8着。「好位にはつけられぬ」と芝も悪くはないけれど切れ負けてしまふ内密。クロフニヤ産駒なのでダートでの走りを見てみたら」とこの判断から3戦目からはダートに転じました。初のダート戦になれた12月の中京戦では変わらず見せた着。その後は4着、5着とやはりダートに適性を感じました。

「3戦目以降の走りを見ると、現状ではダートがいいですね。ただ、4戦目、5戦目は掲示板には来たものの、1着には離されてしまつ内容。調教助手からも『普段の調教では気持ちが違う方向に向かってしまつてつる』といつた話があつたのですが、6戦2着と初勝利まであと一歩に迫りました。

「6戦目の小倉戦では実戦で初めて使

用したチーク」「コーナーの効果があつた」

松元茂樹厩舎所属のエトワールドパリは、2017年の愛知杯J・マースアイの優勝馬タキシマグランパリの半妹。姉同様に出走したり、注目されている競馬さんも珍めのではなくてしまった。

「タキシマグランパリの写真を確認したところが首もしゃ頸に黒っぽい毛が入つた。それで出でて行つたし、直線入口でモバラックスを崩し、それが最後の脚に響いての着ひつけでしたね」

8戦目は距離短縮を試み、3月18日の中京ダート1400m戦へ向かたHTフルードパリ。結果は着ました。

「本当は2~3番手にいたかったのですが、他の馬が速くて思つたようなレースが出来ませんでした。レース後は大きなダメージがないのですが、一度つづれっ放牧へ出しました」

話は前後しますが、8戦目の前の3月1日、松元厩舎へ行けたHTフルードパリに会ってきました。お話を伺つたのは担当する米盛拓持ち乗り調教助手です。

「昨年の4月に入厩した時から担当してます。タキシマグランパリは担当した事がないので詳しく述べる事は離れてしまつ内容。調教助手からも『普段の調教では気持ちが違う方向に向かってしまつてつる』といつた話があつたのですが、6戦1着には離れた着になつたのが印象的です。馬体には緩い部分があり、今後成長していくのも踏ん張れぬものにならぬのではないかと思つたのです。まだ馬体には緩い部分がありますのでHTフルードパリの場合、全然問題ないのですが、どうか、姉に比べると馬体が大きいし、結構食べます(笑)。普段ですか? 大人しいし、可愛いであります。パドックへ行くとスイッチが入つてグイグイと歩きますが、入れ込むほどではないですね」

話は前後しますが、8戦目の前の3月1日、松元厩舎へ行けたHTフルードパリに会つてきました。お話を伺つたのは担当する米盛拓持ち乗り調教助手です。

「本当に4月定年予定、HTフルードパリの成績を少しでも上上げ、次の調教師へ良い形で引き継げるようになると嬉しいです。姉に応援するの方も多いと思いますね。まずは待望の初勝利を期待したいですね」

(取材:3月1日、4月11日)

グリーンチャンネル「トラックマンTV」(毎週金曜19:00~20:30)、ラジオNIKKEI「中央競馬実況中継」ほか競馬ファンには馴染みの顔。平日は地方競馬、週末は中央競馬、そしてプライベートでも競馬三昧の日々を送る。本業のアナウンスのほかにも、競馬ブックのコラム「小島友実の好奇心keiba それいけ現場」の連載など活躍の場を広げている。

profile